

RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX

ACCREDITATION

Les accréditations sont remises à la billetterie, au deuxième étage du Complexe sportif Claude Robillard.

L'accréditation se fera par club et non par individu, les entraîneurs seront responsables de distribuer les accréditations aux autres membres du club.

Il est à noter que toutes les gymnastes et entraîneurs de la Classique Gymnix 2017 peuvent assister gratuitement à toutes les compétitions de l'International Gymnix 2017, sur présentation de leur carte d'accréditation.

RÉSULTATS

NOUVEAUTÉ : Les résultats seront en direct sur le site web Sportzsoft. Nous vous enverrons le lien dès qu'il sera disponible. Nous afficherons tout de même les résultats à côté de la billetterie au 2^e étage.

EFFETS PERSONNELS

Cadenas

Prévoir l'utilisation d'un cadenas afin de garder vos effets personnels en toute sécurité dans les vestiaires situés au 1^{er} étage du Complexe.

Souliers

Prévoir de porter des sandales ou des souliers de course pour vous déplacer du gymnase d'échauffement au gymnase de compétition.

CADEAUX

Entraîneurs

Les entraîneurs doivent se présenter au kiosque de l'IG, situé au 2^e étage dans le *Salon de la gymnastique*, avec leur accréditation, afin de recevoir leur t-shirt.

Gymnastes

Les gymnastes recevront leur cadeau lors de la remise des médailles.

NOURRITURE

Entraîneurs

- De la nourriture sera mise à la disposition des entraîneurs accrédités **durant** leur présence sur le plateau de compétition. Une aire d'approvisionnement sera aménagée à même les plateaux de compétition (salon des entraîneurs) durant les heures de repas. **Il est interdit de sortir de la nourriture du salon des entraîneurs.**
- Les entraîneurs qui ne sont pas en compétition pendant les heures de repas peuvent se restaurer au 2^e étage du Complexe. **Plusieurs options de nourriture seront à votre disposition cette année !**
- Il est à noter que la cafétéria de l'IG (3^e étage) est réservée aux bénévoles et aux officiels.
- Nous demandons à chaque entraîneur d'apporter une bouteille d'eau réutilisable. Merci de nous aider dans notre poursuite vers un événement écoresponsable.

Gymnastes

- De l'eau ainsi que des oranges seront à la disposition des gymnastes sur les plateaux de compétition.
- Nous demandons à chaque gymnaste d'apporter une bouteille d'eau réutilisable. Merci de nous aider dans notre poursuite vers un événement écoresponsable.
- **Plusieurs options de restauration seront à votre disposition cette année au 2^e étage du Complexe !**

THÉRAPIE

Un service de physiothérapie sera disponible sur l'aire d'échauffement et de compétition; blessure(s) et taping » d'urgence. Les athlètes qui désirent un taping pré-compétition doivent fournir leur propre matériel.

BON WEEK-END À TOUS!



GENERAL INFORMATION

ACCREDITATION

Accreditation will be distributed at competition venue, near the ticket office on the second floor.

The accreditations will be distributed to clubs and not to individuals. Coaches will be responsible to distribute the accreditations to members of their club.

All accredited gymnasts and coaches of the 2017 Gymnix Classic will have access to all other sessions including the 2017 International Gymnix competitions, on presentation of their accreditation card.

RESULTS

NEW: The results will be live on Sportzsoft. We will send you the link as soon as it becomes available. We will post the results next to the ticket office on the 2nd floor.

PERSONAL EFFECTS

Lock

Athletes and coaches need to use a lock so that personal effects are kept safe in the locker room on the 1st floor.

Shoes

Gymnasts and coaches must wear sandals or running shoes to walk from the warm-up gym to the competition floor.

GIFTS

Coaches

All accredited coaches can present themselves at the IG booth in the *Gymnastics Tradeshow*, with their accreditation, to receive their t-shirt.

Gymnasts

All accredited gymnasts will receive their gifts at the award ceremonies.

FOOD

Coaches

- Food will be provided for all accredited coaches while they are on the competition floor. A catering area will be disposed during meal time on the competition floor (coaches' room). **No food outside the coaches' room.**
- Coaches who are not in competition with their athletes during meal times can eat on the 2nd floor of the Complex. **Several food options will be at your disposal this year!**
- Please take note that only volunteers and judges are allowed in the cafeteria at the 3rd floor.
- We ask gymnasts to bring their own water bottles. Thank you for helping us in becoming an eco-friendly event.

Gymnasts

- Water and oranges will be provided to the gymnasts on the competition floor.
- We ask gymnasts to bring their own water bottles. Thank you for helping us in becoming an eco-friendly event.
- **Several food options will be at your disposal this year!**

THERAPY

Physiotherapy services will be provided in the warm-up gym and the competition floor; for injuries and emergency taping. Please bring your own tape for pre-competition taping.

HAVE A GREAT WEEK-END !